

MAGAZINE

Terus Dorong Motivasi dan Kompetensi Masyarakat, Ini Kata Kepala Disnakertrans Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Mar 6, 2023 - 15:25



Terus Dorong Motivasi dan Kompetensi Masyarakat, Ini Kata Kepala Disnakertrans Sukabumi

Sukabumi - Disnakertrans/Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Sukabumi terus tingkatkan kegiatan untuk meningkatkan kompetensi warga masyarakat agar bisa bersaing dan menciptakan lapangan kerja atau berdikari,

Senin 06 Februari 2023.

Setelah gelar kegiatan Pemberdayaan Tenaga Kerja Mandiri jenis Kelompok Menjahit di Kampung Pasirtengah Desa Kutajaya, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi, 3 Maret 2023. Beberapa hari yang lalu, kini Disnakertrans adakan kegiatan Pembekalan Pemberdayaan TKM Kelompok Menjahit di Desa Sundawenang Kecamatan Parungkuda. Dari mulai Tanggal, 6, 7 dan 8 Maret 2023. Didampingi Camat Parungkuda, Kades Sundawenang dan Polsek Parungkuda.

Adapun peserta yang mengikuti kegiatan tersebut adalah masyarakat sekitar yang terkena imbas pemutusan hubungan kerja (PHK) atau warga masyarakat yang mau berdikari dan menjadi wirausahawan.

Kepala Disnakertrans Kabupaten Sukabumi sebelumnya menjelaskan bahwa kegiatan pembekalan pemberdayaan ini bertujuan untuk memberikan motivasi dan juga merancang rencana usaha terhadap masyarakat yang sedang mencari kerja atau peluang usaha dengan Pelatihan ini juga memberikan keterampilan kepada masyarakat.

“Ini juga sebagai upaya Pemerintah Daerah dalam rangka menggerakkan pertumbuhan pembangunan ekonomi serta upaya untuk memberdayakan dan meningkatkan produktivitas masyarakat di berbagai sektor usaha, dan menjadi pelaku usaha yang handal,” kata Usman Jaelani saat dihubungi terpisah.

Masih kata Usman, juga sebagai upaya untuk menunjang program peningkatan terserapnya pengangguran dan setengah menganggur khususnya di lingkungan Desa Sundawenang Kecamatan Parungkuda.

“Dengan membangkitkan motivasi berwirausaha dan membantu masyarakat/penganggur/pencari kerja yang memiliki minat untuk memulai usaha dan menemukan ide-ide usaha baru yang kreative, inovativ, produktif serta berdaya saing, semoga tujuan ini bisa tercapai dengan dukungan semua pihak dan semangat para peserta,” harap Usman.